



うさぎぐみだより

2024年5月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

新緑が美しくなり、風を心地よく感じられる季節になってきました。うさぎ組に進級、入園して一ヶ月が経ちました。子どもたちは新しい環境や担任にも徐々に慣れて表情が豊かになり、可愛い笑顔も見せてくれるようになってきました。日々の生活の中で、子どもたちの様々な気持ちを受け止めて、保育園が楽しい場所になってくれるよう、私たちも一緒に楽しみながら過ごしていきたいと思ひます。



☆今月のわらい☆

- 保育者に見守られながら、好きなあそびを楽しむ。
- 快い生活リズムを通して、基本的な生活習慣を獲得する。
- 春の自然に触れる。



～うさぎ組の様子～

新入園児・進級児とも新しい担任やお友だちとの生活に慣れてきて、元気いっぱい遊ぶ姿が見られてきました。晴れた日には少人数ずつ散歩と園庭とわかれて遊んでいます。散歩中、川を泳ぐカモを見つけると「あ！」と指差しをして喜び、園庭では砂場、三輪車、ボールあそびと好きなあそびを見つけて楽しんでいます。

また、保育室では先生に好きな絵本を持って行って”よんで”と訴える子どもたち。読み終わると「もっかい！」とリクエストしています。



今月の予定

- 8日(水) 避難訓練
- 9日(木) 身体計測
- 20日(月)～個人面談
- 29日(水) 歯科健診
- 30日(木) 危機管理訓練



こいのぼり製作



5月5日は子どもの日！子どもの日にちなんでこいのぼり製作をしました。赤、青、黄色の絵の具で手形をこいのぼりに見立てて素敵な作品ができていましたよ♪

手のひらに筆で絵の具を塗ると不思議そうに見つめていた子どもたち。画用紙にぺたんとスタンプも上手にできました！お友だちが手形をする様子を周りにいた子どもたちも興味津々で見っていましたよ。

お願い

◎衣服のご用意について

暑くなってきたので、各自ロッカーの箱の中に半袖の衣類を数枚ご用意下さい。

◎虫除けについて

虫刺されが気になる方は、登園前に虫除けを家でしてきて下さい。午後戸外へ出る時は、園で虫除けをします。虫除けシールや虫刺されパッチは誤飲の危険があるので登園する時は使用しないで下さい。

先日はお忙しい中、クラス懇談会のご参加ありがとうございました。